
「元合同チームみんなに感謝」 

 

僕が１年生の時、菊鹿中学校男子バレーボール部は部員が５人し

かいませんでした。だから、山鹿中学校と合同チームをつくり、活

動していました。 

 菊鹿中と山鹿中はライバル校で、九州でもトップを争っていたこ

ともあるそうです。その両チームが同じユニホームを着てプレーす

ることは考えられませんでした。 

 僕も最初は少し戸惑いがありました。しかし、山鹿中の人たちが

いなかったら、大好きなバレーができなくなります。だから、山鹿

中のみんなに感謝しなければならないことに気づきました。 

 ２年生になり、菊鹿中に１年生が入ってきて、部員が６人を超え

たので、別々に大会に出ることになりました。 

 ７日、僕たち３年生にとっての最後の中体連に出場しました。そ

こで、僕たちは優勝することができました。これも、２年前、一緒

にバレーをした山鹿中のみんなのおかげだと思っています。県大会

では、山鹿市の代表として、感謝の気持ちを持ち、プレーします。

そして、目標である全国大会出場に向け、頑張ります。 


